

## Balma. 320 visiteurs dans les allées du forum de l'emploi



Plus de 300 offres d'emploi étaient proposées lors du forum. Photo DDM, EV.

67 entreprises pour plus de 300 offres d'emploi étaient représentées lors du forum de l'emploi.

Le forum de l'emploi de la ville de Balma a rencontré un franc succès mardi sur les installations de la salle polyvalente municipale. 320 visiteurs ont investi les lieux, où 67 entreprises dans 11 domaines d'activité proposaient plus de 300 offres d'emploi.

### Des ateliers

"Outre ce forum, la ville organise également des ateliers gratuits encadrés par des bénévoles, pour aider les candidats dans leur recherche d'emploi. Nous accompagnons par exemple les gens pour préparer leur entretien d'embauche", souligne Marie-Alcine Montaut, conseillère municipale déléguée à l'emploi. Des entretiens d'embauche qui constituent souvent une barrière sur laquelle se heurtent les candidats. Aussi, lors du forum, l'atelier chapeauté par l'association Egee (Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise), qui guidait les demandeurs d'emploi dans leurs démarches, attirait de nombreux postulants.

### Les 300 métiers de la gendarmerie

Parmi les carrières dévoilées mardi dans les allées de la salle polyvalente, les emplois liés à la gendarmerie suscitaient l'intérêt des visiteurs. "Nous sommes le corps d'armée qui propose le plus de possibilités, car la gendarmerie comprend plus de 300 métiers différents", précise le gendarme Mathis Brandenburger, qui accueillait le public. Il poursuit : "Il y a des candidats qui ne souhaitent pas nécessairement aller sur le terrain, mais qui veulent représenter l'institution. Ils s'orientent alors vers des carrières administratives".

12 000 recrutements par an

De fait, outre des commandos, motards ou cavaliers de la Garde républicaine, l'institution recherche aussi des comptables, informaticiens, biologistes ou gestionnaires immobiliers. La gendarmerie recrute ainsi 12 000 personnes chaque année. Du reste, la moyenne d'âge des engagés se situe entre 17 à 35 ans. "Nous recommandons aux candidats d'aller jusqu'au baccalauréat, même si ce n'est pas toujours obligatoire. Aucun diplôme spécifique n'est nécessaire, puisque nous proposons des formations en interne", ajoute le militaire. La gendarmerie offre ainsi des perspectives d'évolution professionnelle intéressantes, pour une carrière militaire qui bénéficie de la sécurité de l'emploi. Pour autant, être gendarme impose parfois des contraintes horaires et astreintes qui en découragent certains.